

SIN ALEC DOUGLAS-HOME:

«Ningún Gobierno británico abandonará Gibraltar»

LONDRES. 13. (Por Julián Martínez.) — «Ni este Gobierno, ni uno laborista o de otro tipo abandonará Gibraltar. Está escrito en el preámbulo de un acta del Parlamento que Gran Bretaña no cambiará el «status» de Gibraltar sin el consentimiento de su población.» Así contestó sir Alec Douglas-Home, secretario del Foreign Office británico, a la interpelación de un delegado conservador, Mr. Keith Matthews de Epsom, Surrey.

Mr. Matthews expresó los temores de la población gibraltareña de un posible abandono de la colonia a España por parte de Gran Bretaña, y pidió seguridades sobre el futuro de la Roca.

La respuesta de sir Alec Douglas-Home es una repetición de su conocida tesis sobre el Peñón. Breve definición-promesa («Inglaterra no abandonará a la colonia en contra del deseo de su población...»), suele ser repetida por sir Alec una media docena de veces a lo largo de cada ejercicio político. En la conferencia anual del partido, con motivo de algún debate parlamentario, después de algún viaje o entrevista con ministros españoles, etc., el secretario del Foreign Office viene repitiendo lo mismo desde hace tiempo. De ahí que su intervención de ayer no aporte a la noticia novedad alguna, y valga la paradoja. Basta decir que la respuesta es más breve que la pregunta.